

## 関東大会へ出場 上堺ソフトボールクラブ

8月8日、9日、旭市で東日本大震災復興支援第32回関東小学生男女ソフトボール大会が開催され、上堺ソフトボールクラブが、千葉県代表として出場しました。開会式では、主将の降旗悠斗さん(南)が、力強く選手宣誓を行うと、会場は大きな拍手に包まれました。

大会は16チームで競われ、上堺チームは1回戦で茨城県代表に7対4で勝ち、2回戦で優勝した神奈川県代表に惜しくも敗れましたが、チーム一丸となり全力でプレーしました。



## 横芝中学校が大健闘

ソフトテニス部が全国大会へ、

卓球部が関東大会へ出場

千葉県中学校総合体育大会で優秀な成績をおさめた

横芝中学校のソフトテニス部と卓球部が、8月3日、

町へ関東大会出場の報告に訪れました。

横芝中学校ソフトテニス部は、8月6日から東京都江東区で行われた関東大会に男女団体・男女個人戦に出場。女子団体戦では見事第3位の優秀な成績をおさめ、8月21日から山形県天童市で行われた全国大会へ出場しました。

また、卓球部は、8月9日から山梨県甲府市で行われた関東大会に女子団体・女子個人戦に出場し、健闘しました。



▲ソフトテニス部のみなさん



▲卓球部のみなさん

## 楽しい夏休みの思い出

### 町子ども会「夏季ジュニアリーダー研修会」

7月29日、30日、町子ども会育成連絡協議会主催の夏季ジュニアリーダー研修会が水郷小見川少年自然の家で開催され、会員35人が参加しました。

銚子市のヤマサ醤油工場見学をはじめ、水郷小見川少年自然の家では、フライングディスクゴルフやカヌー体験、スイーツデコでフォトフレーム作りをし、様々な体験を通じて、新しい仲間と楽しい夏休みの思い出ができました。



## カヌーに乗ってみませんか？

### カヌー試乗会

7月20日、栗山川ふれあい橋付近で横芝光海洋クラブ主催のカヌー試乗会が開催され、約50人が参加しました。

穏やかな水面の栗山川を、海洋クラブ員の指導のもと、子ども達を中心に、水辺でのひとときを楽しみました。最初は、パドルさばきに苦戦しながらも、後半には上達し、真っすぐ漕ぎ進む姿も見られました。

